

#RENDICIÓNDECUENTAS

PAN SE DESLINDA DE MULTAS DE XÓCHITL

BLANQUIAZUL OBLIGA A PRECANDIDATA A FIRMAR UN PAGARÉ. SE PROPONE RESCATAR AL TURISMO



MISAEAL ZAVALA
Y ANA LAURA
WONG



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

40

MILLONES DE PE-
SOS, EL GASTO
APROBADO PARA
PRECAMPAÑA.

El PAN se deslindó de las multas económicas impuestas a Xóchitl Gálvez durante el proceso de precampaña por una mala fiscalización de sus recursos, incluso la obligó a firmar un pagaré para que reponga las multas contra el albiazul, con intereses, con motivo de la fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE).

De acuerdo con el documento de los lineamientos que regula el financiamiento de la precampaña presidencial del PAN, cuya copia tiene **El Heraldo de México**, la

precandidata presidencial tiene la obligación de rendir cuentas y realizar la comprobación o justificación de sus gastos.

En caso contrario, "se obliga a responder en su totalidad por las multas impuestas al partido, a la propia precandidata, a su responsable de finanzas o su equipo de precampaña en general, reintegrándolas a la Tesorería".

Mientras tanto, en su segundo día de actividades en Baja California, Gálvez se reunió con empresarios, simpatizantes y militantes en el municipio de Rosarito.

Frente al mar, en el muelle del Hotel Rosarito, Gálvez se comprometió a luchar y recuperar dicho municipio para que vuelva a ser un destino turístico seguro.

"Vamos a construir un proyecto fuerte con mucho corazón para los mexicanos para todos aquellos que ponen su puesto y que sacan adelante a sus hijos", dijo.

Recalcó que los adultos mayores merecen más que una pensión pues debe mejorar la atención médica, enfrentar el desabasto de medicamentos, ampliar la cobertura médica. 📌

OFRECE
MEJORAS

1 • Xóchitl acusa al gobierno de olvidar a las clases medias.

2 • Afirmó que en Baja California existe inseguridad.

3 • Morena no estuvo a la altura de la oportunidad, afirmó.

4 • Se pronunció por ampliar la cobertura médica en hospitales.